

Sujet : [INTERNET] Réarmement barrage de Buxeuil – Descartes

De : Geoffroy GUILLARD <geoff.guillard12@gmail.com>

Date : 24/11/2020 10:38

Pour : pref-ep-loisurleau@indre-et-loire.gouv.fr

Bonjour,

Suite à la parution de l'enquête publique, je voulais apporter mon soutien à ce projet de réhabilitation mené par des acteurs locaux.

Ce projet de rénovation d'une centrale hydroélectrique abandonnée depuis les années 1960 permet de mettre à profit le potentiel d'un barrage de production d'électricité d'origine renouvelable de la région Centre Val de Loire.

De plus, il n'y a pas de modification majeure des lignes d'eau et une mise en conformité environnementale du barrage par la modernisation de la passe à poissons existante et l'ajout d'une passe à poissons en rive droite est un vrai plus pour la montaison piscicole.

J'ai toute confiance en HYDROCOP qui est un acteur majeur et sérieux du monde de l'hydroélectricité pour accompagner ce projet et le mener au bout tout en respectant les contraintes écologiques du site.

Je vous souhaite de prendre en considération mon avis.

Bien cordialement,

Geoffroy GUILLARD